

# *L'Assemblée Municipale de Santiago de Cuba tient une séance solennelle pour le 500e anniversaire*

---



Santiago de Cuba, 25 juillet (RHC).- L'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire de Santiago de Cuba a tenu aujourd'hui une séance solennelle pour fêter le 500e anniversaire de cette ville et a rendu hommage au leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro et au président Raúl Castro.

Raúl Fornés Valenciaga, président de cet organe a déclaré au quotidien Granma que l'hommage à ces deux grands hommes est la matérialisation de la volonté du peuple de cette province de l'Est de notre pays qui, comme tous les Cubains, apprécie le fait que Fidel et Raúl aient consacré leurs vies à la Révolution et aux causes justes du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63796-lassemblee-municipale-de-santiago-de-cuba-tient-une-seance-solennelle-pour-le-500e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**